

Tanggung Jawab Sosial Perusahaan 2015

PT Adi Sarana Armada Tbk

Kesehatan

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	ASSA Surabaya	Cancer Awareness & Happy Spirit Life	14 - 15 Maret 2015	ASSA Rent menjadi salah satu sponsor dalam kegiatan edukasi “Cancer Awareness” talkshow. Selain kegiatan edukasi mengenai kanker darah, melalui kegiatan ini peserta juga dapat melakukan pemeriksaan sampah dalam darah, keasaman darah, kualitas darah, gula darah, kecukupan sel darah putih, antioksidan, dan toxin.
2	ASSA Semarang	Donor Darah ASSA Rent Semarang	28 maret 2015	ASSA Rent Semarang mengadakan acara donor darah sukarela bekerjasama dengan Unit Donor Darah PMI Kota Semarang. Pada kesempatan kali ini tidak hanya karyawan yang berdonor, tetapi dihadiri juga oleh 60 tamu undangan, yang terdiri dari customer. Salah satunya customer fleet Semarang, yaitu Koperasi Karyawan, Phapros dan rekanan vendor. Program ini diharapkan dapat memberikan pertolongan bagi sesama, selain bermanfaat juga bagi kesehatan pendonor.

Sosial Kemasyarakatan

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	ASSA Medan	Bakti Sosial Program Bersama Anak Pengungsi Sinabung	29 Maret 2015	ASSA Rent Medan dan Binus International School bekerja sama mengadakan bakti sosial dengan konsep trauma healing, yakni upaya menghapus kesedihan maupun trauma selama mereka berada di lokasi pengungsian dengan mengadakan beberapa kegiatan bersama yang menyenangkan.
2	ASSA Pekanbaru	Buka Puasa Bersama Karyawan ASSA Rent Pekanbaru dan Anak Yatim	23 Juni 2015	Buka puasa bersama karyawan dan anak yatim diadakan dengan harapan agar terjalin kebersamaan diantara sesama karyawan ataupun antara karyawan dan manajemen, serta antara karyawan dengan warga sekitar.
3	ASSA Solo-Jogjakarta	Indahnya Kebersamaan di Bulan Penuh Berkah Bersama Panti Asuhan Balita "ADHSA"	1 Juli 2015	Seiring dengan memperingati datangnya bulan suci Ramadhan 1436 H, ASSA Rent Solo-Yogya menggelar acara buka bersama dengan Panti Asuhan ADHSA.
4	Head Office	Santunan Ramadhan "Indahnya Berbagi"	1 Juli 2015	ASSA Rent Jakarta mengadakan program CSR berupa santunan pada Anak Yatim dan Dhuafa yang bertempat tinggal di sekitar area kantor ASSA Rent Jakarta, yakni area Tipar cakung. Kegiatan diadakan dalam rangka membina persaudaraan, mengasah rasa empati serta meringankan beban anak yatim dan dhuafa.
5	Balikpapan	Buka Puasa Bersama ASSA Rent Balikpapan "Lebih Indah dengan Berbagi"	10 Juli 2015	Selain buka bersama dengan anak yatim piatu, ASSA Balikpapan juga memberikan santunan kepada yayasan berupa sembako.

6	Banjarmasin	Buka Puasa Bersama Anak Yatim ASSA Banjarmasin	13 Juli 2015	Acara buka puasa bersama anak yatim piatu juga dihadiri oleh pihak customer ASSA dari PT. HM Sampoerna, Tbk, PT. Adira Dinamika Multi Finance Tbk dan PT. Asuransi Tripakarta.
7	ASSA Surabaya	Sahur on the Road ASSA Rent Surabaya	13 Juli 2015	Bulan Suci Ramadhan merupakan bulan dimana umat muslim menjalankan ibadah puasa, bulan yang penuh berkah, bulan penuh hikmah, bulan penuh pahala dan bulan berbagi sehingga waktu yang tepat untuk berbagi sahur dan buka bersama dengan orang disekitar kita yang mungkin lebih memerlukan makan untuk sahur dan berbuka. Atas dasar itulah, ASSA Rent Cabang Surabaya mengadakan acara Sahur On The Road, yaitu kegiatan bagi-bagi makanan sahur untuk orang-orang di jalan, sekaligus menggelar acara buka puasa bersama dengan mengundang adik-adik dari Panti Asuhan Bismar Al - Mustaqim, Surabaya.
8	ASSA Pekanbaru	ASSA Care at Panti Asuhan Intan Permata	23 Desember 2015	Di penghujung tahun 2015, ASSA Rent Pekanbaru melakukan kunjungan ke panti asuhan sebagai salah satu pelaksanaan program CSR. Bersamaan dengan momen Hari Raya Natal, kami mengunjungi salah satu panti asuhan Nasrani, yaitu Panti Asuhan Insan Permata untuk merayakan indahnya Natal bersama sama.

Pendidikan

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	Head office	Sumbangan Komputer ke Panti Asuhan Agape	10 April 2015	ASSA memberikan sumbangan berupa komputer yang dilengkapi dengan software dasar kepada Panti Asuhan Agape. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya agar anak-anak dapat memiliki bekal pengetahuan dasar sejak dini sehingga lebih siap dalam menghadapi kemajuan teknologi di masa depan.
2	Head Office	ASSA Care 4 The Future: SMKN 1 Jumo Temanggung	23 April 2015	ASSA memberikan bantuan mesin mobil Toyota Avanza kepada SMK Jumo. Mesin mobil baru itu diharapkan bisa menjadi sarana untuk menunjang kegiatan praktik bagi para siswa jurusan otomotif di SMK tersebut.
3	ASSA Bandung	Donor Buku ASSA Rent Bandung	18 Mei 2015	Donor buku bermakna hampir sama dengan donor darah dimana kita memberikan sebagian milik kita untuk yang membutuhkan. Kurang lebih 300 buku yang didapatkan dari hasil sumbangan seluruh karyawan ASSA Rent Bandung kami donorkan untuk panti asuhan yang berada tidak jauh dari kantor ASSA Rent Bandung.
4	ASSA Bandung	1.000 Buku Untuk Anak Indonesia	25 Mei 2015	ASSA Rent Cabang Bandung mengadakan kegiatan Corporate Social Responsibility untuk menunjukkan rasa kepedulian dalam dunia pendidikan dengan tema "1.000 Buku Untuk Anak Indonesia".

5	ASSA Solo	CSR ASSA Rent Solo & Yogya - Bakti ASSA Rent untuk Pendidikan Anak Negeri	26 September 2015	Melihat keadaan sarana dan prasarana kegiatan belajar- mengajar di SD Negeri 02 Kemuning, Karanganyar, yang kurang memadai, maka ASSA Rent cabang Solo & Yogya mengadakan program kegiatan CSR dengan tema “Bakti ASSA Rent Untuk Pendidikan Anak Negeri”. Sarana dan prasarana sekolah yang kurang layak, antara lain, komputer, meja komputer dan perlengkapan perpustakaan, seperti lemari buku.
---	-----------	---	-------------------	---

Lingkungan Hidup

No	Cabang Pelaksana	Nama Kegiatan	Tanggal Pelaksanaan	Penjelasan
1	ASSA Bandung	Bandung Clean Action dan Assa Rent 'Beberesih Cikapundung	19 September 2015	ASSA Rent beserta Bandung Clean Action membersihkan Sungai Cikapundung. Sekitar tiga jam mereka membersihkan sungai. Sampah yang didominasi plastik terkumpul hingga belasan kantong plastik sampah. Kegiatan ini merupakan kepedulian pihak ASSA Rent terhadap kebersihan Kota Bandung. Sebab, masalah kebersihan bukan tugas pemerintah saja tapi seluruh masyarakat.
2	ASSA Logistics Surabaya	CSR Bank Sampah ASSA Logistics Surabaya TK PKK Kartini Sukorejo	27 November 2015	ASSA Logistics Surabaya turut serta mewujudkan komitmen terhadap lingkungan dengan berpartisipasi dalam kegiatan Corporate Social Responsibility bertemakan

				<p>pendidikan lingkungan hidup yang dikemas unik dalam sebuah program bernama “Sekolah Bumi Lestari.” Dalam kegiatan ini, teman-teman logistician bekerja sama dengan UKM Studi Lingkungan Hidup Saunggalih dari Universitas Yudharta Pasuruan menggagas program bank sampah yang bertujuan untuk menanamkan wawasan pelestarian dan penyelamatan lingkungan pada anak-anak usia sekolah.</p>
3	ASSA Balikpapan	Save The Earth, Save Our Future : Tanam 300 Mangrove	05 Desember 2015	<p>Kondisi mangrove di Indonesia yang memperihantinkan akibat kelalaian dan ketidakpedulian masyarakat sekitar menggugah ASSA Rent Balikpapan untuk melakukan kegiatan CSR dengan menanam 300 bibit tanaman mangrove di Pesisir Pantai Teritip. Dengan luas kurang lebih sebesar 7 ha, kawasan ini adalah satu-satunya hutan mangrove yang terletak di daerah pesisir pantai Balikpapan. Selain kondisi kelestarian alam yang memprihatinkan, di beberapa daerah pedalaman sampai saat ini masih banyak anak usia dini yang belum bisa belajar di sekolah dengan fasilitas yang layak. Di momen ini, ASSA juga melaksanakan kegiatan sosial sekolah rakyat “Sanggar Berkilap” yang berada di KM 8 Balikpapan untuk memberikan sumbangan alat tulis dan alat belajar mengajar.</p>